

ipemi

HUT ke-65 Pangkep, Zikir dan Doa Bersama Warnai Rangkaian Perayaan

HermanDjide - PANGKEP.IPEMI.OR.ID

Feb 11, 2025 - 17:25



HUT ke-65 Pangkep, Zikir dan Doa Bersama Warnai Rangkaian Perayaan

PANGKEP – Menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) ke-65 Kabupaten Pangkep,

Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Pangkep menggelar zikir dan doa bersama di Ruang Pola Kantor Setda Pangkep, Selasa (11/2). Acara ini dihadiri oleh Wakil Bupati Pangkep Syahban Sammana, Sekretaris Daerah (Sekda), Forkopimda, pimpinan OPD, serta Aparatur Sipil Negara (ASN).

Wakil Bupati Syahban Sammana menyampaikan bahwa zikir dan doa bersama telah menjadi bagian dari tradisi perayaan HUT Pangkep. Selain sebagai wujud rasa syukur, kegiatan ini juga menjadi ajang introspeksi diri bagi seluruh elemen masyarakat Pangkep.

"Kita berharap selalu mendapat perlindungan dan keberkahan dari Allah SWT. Apalagi sebentar lagi kita memasuki bulan Ramadan, sehingga sudah sepatutnya kita lebih banyak berzikir dan berdoa," ujar Syahban Sammana.

Ketua Panitia HUT Pangkep, Andi Sadda, menambahkan bahwa zikir dan doa bersama bertujuan untuk membawa keberkahan bagi daerah. Ia berharap momentum ulang tahun ini dapat memperkuat semangat kebersamaan dan gotong royong dalam membangun Pangkep yang lebih baik.

Selain zikir dan doa, rangkaian perayaan HUT Pangkep juga diisi dengan kegiatan sosial. Pemkab Pangkep melakukan anjangsana ke sejumlah panti asuhan sebagai bentuk kepedulian terhadap anak-anak yatim dan kaum dhuafa.

Puncak acara peringatan HUT ke-65 Pangkep akan digelar pada Rabu, 12 Februari 2025. Dalam acara ini, Penjabat (Pj) Gubernur Sulawesi Selatan dijadwalkan hadir untuk memberikan sambutan dan mengikuti sejumlah agenda penting.

Selain menghadiri puncak perayaan, Pj Gubernur Sulsel juga akan memantau pelaksanaan program makan bergizi gratis dan pemeriksaan kesehatan bagi masyarakat. Program ini menjadi salah satu upaya Pemkab Pangkep dalam meningkatkan kesejahteraan dan kesehatan warganya.

Perayaan HUT Pangkep tahun ini diharapkan tidak hanya menjadi ajang seremoni, tetapi juga memberikan dampak positif bagi masyarakat. Dengan berbagai kegiatan religius dan sosial, diharapkan Pangkep terus maju dan berkembang sebagai daerah yang makmur dan sejahtera.

Semangat kebersamaan dan kepedulian yang ditunjukkan dalam rangkaian acara ini menjadi cerminan komitmen pemerintah dan masyarakat dalam membangun Pangkep ke arah yang lebih baik di usia ke-65 tahun ini. (Herman Djide)